

# KLIPING BERITA

SELASA, 22 MARET 2022



KLIPING BERITA



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



Nama Media : Harian Singgalang

## 130 Siswa Ikuti Seleksi Paskibraka Padang Panjang

PD. PANJANG - Sebanyak 130 siswa tingkat SMA/MA mengikuti seleksi calon anggota Paskibraka yang dilaksanakan Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata Kota Padang Panjang, Senin (21/3) di Pusat Dokumentasi dan Informasi Kebudayaan Minangkabau (PDIKM), Silaing Bawah.

Riko Sentosa selaku koordinator kegiatan menyebutkan seleksi ini guna mempersiapkan pasukan pengibar bendera upacara HUT RI tahun 2022 ini.

"Peserta seleksi merupakan siswa kelas X yang berasal dari SMA/MA yang ada di Kota Padang Panjang. Terdiri dari 75 putra dan 55 putri. Nanti akan dipilih menjadi 32 putra dan 33 putri," jelasnya.

Disebutkannya, adapun tahapan seleksi akan berlangsung selama empat hari ke depan. Dengan materi seleksi, antara lain kesehatan, parade, kesamaptaaan jasmani, psikotes, akademik, wawancara dan peraturan baris-berbaris (PBB).

"Hari ini materi kita, tes kesehatan dan parade (menilai postur tubuh). Tim seleksi terdiri dari unsur TNI, Polri, tim kesehatan dan Satuan Polisi Pamong Praja," katanya.

Salah satu peserta seleksi, Habib Asaadi SY, terlihat sangat antusias mengikuti tahapan seleksi ini. Pelajar jurusan MIPA SMAN 3 ini bertekad akan berusaha semaksimal mungkin agar bisa melalui semua tahapan seleksi dengan sukses dan bisa terpilih menjadi anggota Paskibraka Kota Padang Panjang, Provinsi Sumateta Barat maupun nasional nantinya.

"Mudah-mudahan bisa lolos seleksi ini. Di samping itu juga dapat menambah wawasan dan meningkatkan kedisiplinan. Persiapannya dengan belajar dan menjaga kebugaran badan dengan berolahraga rutin, tidur yang cukup serta menjaga pola makan," tuturnya. (205)

## Flipper's Ganti Nahkoda, Gazali Candra Gantikan Nasrul Naga

PD. PANJANG - Flipper's, sebuah organisasi kemasyarakatan yang diisi warga rantau dan ranah, kini punya nahkoda baru.

Namanya Gazali Chandra. Ia resmi diangkat menjadi Ketua Flipper's periode 2022-2026, menggantikan ketua periode 2016-2022, H. Nasrul Naga.

Pelantikan dan serah terima jabatan kepengurusan Flipper's ini dihadiri Walikota Padang Panjang H. Fadly Amran Datuak Paduko Malano, Wakil Walikota Asrul, Penasehat Flipper's, Mizwar Abbas Datuak Sumagek dan Dedy Demona dan diikuti keluarga besar serta simpatisan Flipper's Organization, Minggu (20/3) di Puncak Anai, Dempo Anailand, Padang Pariaman.

Gazali Chandra dalam kata sambutannya menyampaikan, kepengurusan yang baru akan tetap melanjutkan kegiatan atau program dari pengurus yang lama yang selama ini berkontribusi untuk Kota Padang Panjang.

"Dengan pengurus baru ini, kami akan tetap menjalankan kegiatan yang memang bermanfaat bagi masyarakat. Baik di bidang kesehatan, sosial, agama dan juga kegiatan yang bisa menggerakkan perekonomian masyarakat Padang Panjang," ucapnya.

Gazali berharap, Flipper's bisa bersinergi dan mendapat support dari Pemko Padang Panjang untuk bisa terus berkontribusi kepada masyarakat Kota Serambi Mekah.

Nasrul yang kini menjabat sebagai ketua dewan pembina mengatakan, dengan kepemimpinan yang baru, semoga bisa membawa Flipper's ke arah yang lebih baik dan bisa berbuat lebih banyak untuk masyarakat Padang Panjang, baik yang ada di kampung maupun yang ada di perantauan.

Sementara itu, Wawako Asrul menyebutkan, Flipper's telah menjadi aset pembangunan masyarakat Padang Panjang dan telah memberi andil besar dalam membangun anak muda di Padang Panjang melalui kegiatan kreatif di bidang kesenian dan olahraga.

Asrul juga mengucapkan selamat kepada kepengurusan baru. Semoga bisa amanah dalam melaksanakan tugas dan program kerja yang telah disusun dengan baik.

"Saya berharap Flipper's sebagai organisasi ikut hadir di tengah masyarakat. Membuka ruang-ruang kreativitas yang positif bagi anak muda. Saya yakin pengurus yang dilantik bisa membawa organisasi ini lebih maju dan menjadi kebanggaan masyarakat Padang Panjang," harapnya.

Sesuai dengan hasil Musyawarah Keluarga Besar Flipper's (MKBF) pada 8 Maret lalu, juga ditetapkan Sekretaris Jenderal periode 2022-2026 yang diamanahkan kepada Abrar Sikumbang. (205)



**SANTUNAN** - Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Koorcab Rem 032, Ny. Ariani Purmanto saat menyerahkan santunan kepada Irfan Atarizonev, putra Serma Erizon. (ist)



# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Posmetro Padang



**LULUSAN TERBAIK**—Lulusan wisuda terbaik ISI Padangpanjang bersama Rektor ISI Padangpanjang Prof Dr H Novesar Jamarun.

## 145 Mahasiswa ISI Padangpanjang Diwisuda

Prof Novesar Jamarun: Kami Lahirkan Intelektual Seni Beretika dan Estetika

INSTITUT Seni Indonesia (ISI) Padangpanjang, kembali melahirkan lulusan-lulusan intelektual seni sekaligus akan menjadi duta ISI yang beretika dan Estetika. Sebanyak 145 mahasiswa telah melaksanakan Wisuda Periode II Tahun Akademik 2021-2022.



**PIDATO**—Rektor ISI Padangpanjang Prof Dr H Novesar Jamarun saat menyampaikan pidato pada Wisuda ISI Padangpanjang Periode II Tahun Akademik 2021-2022.

Pelantikan seratus mahasiswa lulusan Sarjana (S-1) dan Pascasarjana (S-2), langsung dilakukan Rektor ISI, Prof Dr H Novesar Jamarun di Gedung Hoerijah Adam ISI Padangpanjang, Senin (21/3).

Rektor ISI Padangpanjang Prof Novesar Jamarun usai prosesi wisuda menyampaikan,

» **Ko Hal 2**

## 130 Siswa Ikuti Seleksi Paskibraka

**PDG.PANJANG, METRO** Sebanyak 130 siswa tingkat SMA/MA mengikuti seleksi calon anggota Paskibraka yang dilaksanakan Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata, Senin (21/3), di Pusat Dokumentasi dan Informasi Kebudayaan Minangkabau (PDIKM), Silaing Bawah, Padang Panjang Barat.

Riko Sentosa, S.Sn selaku koordinator kegiatan menyebutkan, seleksi ini guna mempersiapkan pasukan pembegar bendera upacara HUT RI tahun 2022 ini. "Peserta seleksi merupakan siswa kelas X yang berasal dari SMA/MA yang ada di Kota Padang Panjang. Terdiri dari 75 putra dan 55 putri. Nanti akan dipilih menjadi 32 putra dan 33 putri," jelasnya. Disebutkannya, adapun tahapan seleksi akan



**SELEKSI ANGGOTA PASKIBRAKA**—Sebanyak 130 siswa tingkat SMA/MA mengikuti seleksi calon anggota Paskibraka yang dilaksanakan Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata, Senin (21/3).

berlangsung selama empat hari ke depan. Dengan materi seleksi, antara lain kesehatan parade, kesamaptan jasmani, psikotes, akademik, wawancara dan peraturan baris-berbaris (PBB). "Hari ini materi

kita, tes kesehatan dan parade (menilai postur tubuh). Tim seleksi terdiri dari unsur TNI, Polri, tim kese-

hatan dan Satuan Polisi Pamong Praja," katanya.

Salah satu peserta seleksi, Habib Asadi SY, terlihat sangat antusias mengikuti tahapan seleksi ini. Pelajar jurusan MIPA S-MAN 3 ini bertekad akan berusaha semaksimal mungkin agar bisa melalui semua tahapan seleksi dengan sukses dan bisa terpilih menjadi anggota Paskibraka Kota Padang Panjang, Provinsi Sumatera Barat maupun nasional nantinya. "Mudah-mudahan bisa lolos seleksi ini. Di samping itu juga dapat menambah wawasan dan meningkatkan kedisiplinan. Persiapannya dengan belajar dan menjaga kebugaran badan dengan berolahraga rutin, tidur yang cukup serta menjaga pola makan," tuturnya. (rmd)

## 145 Mahasiswa ..... dari hal 1

kegiatan wisuda yang dilaksanakan di ISI Padangpanjang tersebut, sudah menjadi kegiatan rutin yang dilaksanakan tiap tahunnya. Tetapi, kualitas lulusan yang dihasilkan setiap tahunnya menjadi tolak ukur keberhasilan suatu perguruan tinggi.

"ISI Padangpanjang terus berusaha untuk membentuk lulusan yang bisa bersaing di lingkungan kerja. Banyak pekerja seni, seperti aktor, pelukis, musisi maupun penyanyi yang tidak pernah kuliah di kampus seni. Tetapi, apakah mereka memiliki kajian-kajian tentang berkesenian, disinilah peran perguruan tinggi seni untuk melahirkan intelektual-intelektual seni dalam bidangnya masing-masing dan itu telah dilakukan di ISI Padangpanjang," jelas Prof Novesar Jamarun.

Untuk meningkatkan kemampuan mahasiswa, kata Prof Novesar Jamarun, ISI Padangpanjang telah melakukan kerja sama dengan berbagai pihak, baik perguruan tinggi seni di Indonesia maupun yang berada di luar negeri.

"Dengan adanya kerjasama tersebut, akan dilakukan sharing tentang keunggulan kampus masing-masing, pertukaran dosen dan mahasiswa, maupun kegiatan-kegiatan bersama untuk kemajuan ISI Padangpanjang," ujarnya.

Dikatakan Prof Novesar Jamarun, terkait kegiatan hari ini (kemarin), ISI Padangpanjang mewisuda mahasiswanya sebanyak 145 orang, dengan rincian S1 sebanyak 144 mahasiswa dan 1 mahasiswa program S2.

"Tahun ini, kita telah melahirkan intelektual ISI Padangpanjang dengan

dibekali ilmu pengetahuan spesialisasi masing-masing wisudawan dan wisudawati sekaligus mampu berkomunikasi, jujur dan dapat bekerjasama, serta beretika dan estetika. Menyongsong dunia kerja nyata, saya senang pada semua lulusan wisuda, sukses itu dijumpai dan tidak ditunggu,"sebut Prof Novesar Jamarun didampingi Purok I Ediwar, Purok II Purwo Prihatin, Purok III Firdaus.

Hingga hari ini, ungkap Prof Novesar Jamarun, ISI Padangpanjang telah memiliki dua fakultas lagi yaitu, Fakultas Seni Pertunjukan dan Fakultas Seni Rupa dan Desain serta satu program Pascasarjana. Untuk Fakultas Seni Pertunjukan ada lima program studi, yaitu Prodi Seni Karawitan, Seni Tari, Seni Musik, Seni Teater, Antropologi Budaya.

Sementara, untuk Fakultas Seni Rupa dan Desain, memiliki enam prodi yaitu, Prodi Seni Kriya, Seni Murni, Televisi dan Film, Fotografi, Desain Komunikasi Visua yang lebih berkonsentrasi pada Penciptaan dan Pengajaran Seni seluruh program Studi yang dimiliki serta telah terakreditasi oleh BAN-PT.

Lebih lanjut Prof Novesar Jamarun, kampus ISI Padangpanjang, tengah menyiapkan satu tahapan pengembangan menjadi Institut Seni Budaya Indonesia (ISBI), yang menuntut pengembangan kawasan kampus.

Dalam perkembangan ISI ke depannya, ditambahkan Prof Novesar Jamarun, sejumlah lembaga pendidikan tinggi dan perusahaan swasta di Indonesia, Malaysia dan Singapura, juga sudah banyak yang melirik lulusan dari ISI Padangpanjang, sebagai tenaga pengajar dan seniman.

"Untuk memenuhi tuntutan tersebut, kita juga harus menyiapkan SDM tenaga pengajar dan tenaga kependidikan. Sehingga, kita sangat mendorong bagi dosen-dosen yang telah Strata II untuk menjadi Strata III, begitupun dengan Strata I ke jenjang Strata II. Kita menargetkan seluruh dosen di ISI Padangpanjang, sudah strata II," jelasnya.

Menyikapi kebijakan adanya kebijakan pemerintah terkait kebijakan "Merdeka Belajar- Kampus Merdeka", Prof Novesar Jamarun menjelaskan telah menerapkan program tersebut dalam mewujudkan proses pembelajaran otonom dan fleksibel serta menciptakan kultur belajar yang inovatif, tidak mengekang dan sesuai dengan kebutuhan belajar mahasiswa.

"Kebijakan ini bertujuan untuk meningkatkan link and match dengan dunia usaha dan dunia industri sekaligus menyiapkan mahasiswa dalam dunia kerja sejak awal," sebut Novesar Jamarun.

Prof Novesar Jamarun menyampaikan sederetan pencapaian ISI dalam membangun intelektual Seni, ISI telah bergabung dengan LTMPT ( Lembaga

Penyelenggara Tes Masuk Perguruan Tinggi) dengan sistem Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK).

Tidak hanya itu, ISI juga telah memiliki akreditasi 'A', di antaranya, Program Musik dengan Akreditasi (A), Seni Karawitan akreditasi (A), Seni Tari akreditasi (A), antropologi akreditasi (Baik), Teater akreditasi (B), Seni Kriya akreditasi (A), Pendidikan Kriya akreditasi (baik).

"Seluruh prodi ISI Padangpanjang sudah terakreditasi BAN-PT. Saat ini kita juga tengah berupaya membuka prodi baru lagi, Prodi musik dan Humanitas yang dalam proses persetujuan lanjut kelembagaan," tegas Prof Novesar Jamarun.

Mengantongi akreditasi A, ISI Padangpanjang terus berbenah dan membuka dua program studi baru yaitu, prodi pariwisata dan desain produk. Begitu juga dengan program magister, ISI membuka program baru Pendidikan Seni dan prodi Humanitas.

Selain prodi, Prof Novesar Jamarun mengatakan agenda besarnya terkait pengembangan kampus II ISI Padangpanjang. "Insyaa Allah, ISI akan terus berkembang pesat. Salah satunya pengembangan kampus II ISI Padangpanjang yang direncanakan di Tarok City Kabupaten Padang Pariaman dengan luas lahan 42,5 hektare," sebutnya.

Secara bertahap, peningkatan kualitas tenaga pendidikan selalu dilanjutkan sesuai kompetensinya masing-masing. ISI saat ini ISI memiliki tenaga pendidik dengan kualifikasi pendidikan S2 dan S3. Jumlah pendidik S2 sebanyak 184 orang dan S3 31 orang. (adv)

## Satpol PP Damkar Padangpanjang Raih Penghargaan

**PADANGPANJANG, METRO**

Satpol PP Damkar Padang Panjang terima penghargaan Terbaik II dalam Penyelenggaraan Ketertarikan dan Keterbacaan Umum, Penegakan Peraturan Daerah serta Penyelenggaraan Perlindungan Masyarakat dari Pemprov Sumbang.

Penghargaan ini diberikan Gubernur Mahayeldi Ansharullah, yang diterima Wako, diwakili Staf Ahli Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Masyarakat, Nofiyanti, S. STP, M.M bersama Kabid Penegakan Perda dan Trantibum, Herick Eka Putra, pada upacara peringatan HUT Satpol PP ke-72, Damkar ke-103 dan Linmas ke-60, Senin (21/3), di halaman Kantor Gubernur.

Nofiyanti mengapresiasi kinerja Satpol PP Damkar yang telah berupaya menciptakan ketertarikan dan ketertarikan umum, penegakan perda serta memberikan pelayanan terbaik di bidang trantibum. Hal ini juga tidak terlepas dari kerja sama semua pihak terkait baik dari keturahan, kecamatan, Forkopimda, Forkopimcam maupun dari masyarakat.

"Alhamdulillah tahun ini kita memperoleh peringkat terbaik II se-Sumbang. Semoga ke depan kita memperoleh yang lebih baik lagi," katanya.

Di tempat terpisah, Kasat Pol PP Damkar, Alber Dwittra, berharap penghargaan ini mampu memberikan motivasi untuk seluruh elemen Satpol PP Damkar sebagai penegak perda, penyelenggara ketertarikan dan ketertarikan umum serta perlindungan masyarakat. (rmd)



# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



**GUBERNUR** Sumbar Mahyeldi Ansharullah menyerahkan penghargaan kepada Staf Ahli Walikota Padangpanjang Nofiyanti Penghargaan Terbaik II Tingkat Sumbar.

## Satpol PP Damkar Raih Penghargaan Terbaik II Sumbar

**Guguk Malintang, Rakyat Sumbar**—Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran (Satpol PP Damkar) Kota Padangpanjang terima penghargaan Terbaik II dalam Penyelenggaraan Ketenraman dan Ketertiban Umum, Penegakan Peraturan Daerah serta Penyelenggaraan Perlindungan Masyarakat dari Pemerintah Provinsi Sumatera Barat.

Penghargaan ini diberikan Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah yang diterima Staf Ahli Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Masyarakat, Nofiyanti, S. STP.

M.M bersama Kabid Penegakan Perda dan Trantibum, Herick Eka Putra, S. STP pada upacara peringatan HUT Satpol PP ke-72 Damkar ke-103 dan Linmas ke-60 yang dilaksanakan di halaman Kantor Gubernur Senin (21/3).

Nofiyanti mengapresiasi kinerja Satpol PP Damkar yang telah berupaya menciptakan ketenteraman dan ketertiban umum, penegakan perda serta memberikan pelayanan terbaik di bidang trantibum. Hal ini juga tidak terlepas dari kerja sama semua pihak terkait baik dari

kelurahan, kecamatan, Forkopimda, Forkopimcam maupun dari masyarakat.

"Alhamdulillah tahun 2022 ini kita memperoleh peringkat terbaik II se-Sumbar. Semoga ke depan kita memperoleh yang lebih baik lagi," katanya.

Di tempat terpisah, Kasat Pol PP Damkar Kota Padangpanjang Alber Dwitra berharap penghargaan ini mampu memberikan motivasi untuk seluruh elemen Satpol PP Damkar sebagai penegak perda, penyelenggara ketenteraman dan ketertiban umum

serta perlindungan masyarakat.

"Capaian ini jangan sampai membuat kita lengah. Semoga ke depannya lebih baik lagi. Ditingkatkan lagi, demi memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Jadilah Pol PP Damkar yang berintegritas dalam penyelenggaraan trantibum, penegakan perda serta perlindungan masyarakat," tutur Alber.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kabid Damkar Linmas, Jhon Eriko, S.Sos, Kasi Operasional Musben Zakir dan anggota operasional Pol PP dan Damkar. (ned)

## Enam Karang Taruna Kelurahan Bersaing di Tingkat Kota

**Pasar Usang, Rakyat Sumbar**—Enam Karang Taruna dari tiga kelurahan di Kecamatan Padangpanjang Barat dan tiga dari Kecamatan Padangpanjang Timur ikuti Lomba Karang Taruna Berprestasi Tingkat Kota Padangpanjang, di Aula Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA), Senin (21/3).

Karang Taruna terbaik ini terpilih setelah menjalani seleksi di tingkat kecamatan. Diantaranya, Karang Taruna Kelurahan Bukit Surungan, Silaang Atas, Balai-Balai dari PPB, Karang Taruna Ganting, Sigando dan Tanah Pak Lambak dari PPT.

Kegiatan dibuka Sekretaris DSPPKBPPPA setempat Drs. Eri, serta dihadiri Anggota DPRD, Dr. H. Novi Hendri, S.E. M.Si Datuak Bagindo Saidi sebagai ketua Dewan Juri dan Ketua Karang Taruna Padangpanjang Muhammad Gandhi.

Eri mengatakan, lomba Karang Taruna berprestasi ini merupakan bentuk nyata pembinaan dari tingkat atas hingga bawah. Mulai dari Pemerintah Kota, Karang Taruna Kota, Karang Taruna

Kecamatan, hingga lahirah Karang Taruna Kelurahan terbaik

"Kami berharap, peserta lomba bisa memberikan yang terbaik pada saat penilaian. Sehingga bisa menjadi terbaik dari yang baik. Maka akan lahirah Karang Taruna berprestasi yang berkualitas dan siap mengabdikan diri di tengah masyarakat," harapnya.

Sementara itu, Novi Hendri menjelaskan, dalam tahap penilaian, enam Karang Taruna akan melakukan ekspos yang menjadi penilaian pertama.

"Kita menilai enam Karang Taruna ini, diharapkan masing-masing Karang Taruna bisa mengekspos seluruh potensi-potensi yang ada pada mereka. Ini merupakan kesempatan berharga, dan kita akan mendorong mereka agar bisa memunculkan ide-ide dan inovasi untuk masyarakat," tuturnya.

Dilanjutkannya, dari hasil penilaian ekspos, terpilih tiga besar yang nantinya akan dilakukan survei lapangan oleh seluruh dewan juri. Pemenang dari lomba ini akan menjadi perwakilan Kota Padangpanjang pada lomba tingkat Provinsi Sumatera Barat. (ned)



**SEMINAR** Parenting dalam mencegah anak kecanduan terhadap gadget yang dilaksanakan Posyandu Mandiri Ceria Kelurahan Ekor Lubuk.

## Cegah Kecanduan Gadget Terhadap Anak

**Ekor Lubuk, Rakyat Sumbar**—Kecanduan memainkan gadget sudah banyak terjadi pada anak-anak di bawah umur. Ini disebabkan kurangnya batasan orang tua terhadap anak-anak mereka.

Posyandu Mandiri Sehat Ceria bersama TP-PKK Kelurahan Ekor Lubuk, Kecamatan Padangpanjang Timur menggelar hypnoparenting dengan tema Mengatasi Kecanduan Gadget pada Anak, di Aula BBI Ekor Lubuk, Sabtu (19/3).

Camat Padangpanjang Timur Drs. Asrul ketika membuka kegiatan tersebut mengatakan, kecanduan anak-anak di usia dini terhadap handphone harus dihindari. Pentingnya peran orang tua terhadap hal tersebut. Dengan memberikan batasan-batasan kepada anak untuk bermain gadget.

"Gadget ini tidak selalu hal negatif, namun juga ba-

nyak hal-hal positif yang bisa kita ambil. Di sini peran orang tua yang sangat kita perlukan. Harus bisa mengarahkan anak-anak jika bermain HP. Kita harus memberikan batasan-batasan kepada mereka," ujar Asrul.

Hypnoparenting ini mendatangkan dua narasumber. Diantaranya Direktur SPECTA Indonesia, Satria Asmal, Sp. CH, CMH, Ci dan Trainer SPECTA Indonesia, Doni Hendri, Ch, CH, Para orang tua yang mengikuti hypnoparenting ini mendapatkan pelajaran bagaimana cara terapi anak yang sudah kecanduan gadget.

"Kita berharap dengan adanya hypnoparenting ini, bisa bermanfaat bagi para orang tua. Bisa mengaplikasikannya kepada anak-anak. Sehingga kita bisa menjadikan anak-anak maju dan bermanfaat untuk masyarakat," tutup Asrul. (ned)

## 130 Pelajar Ikuti Seleksi Paskibraka

**Silaang Bawah, Rakyat Sumbar**—Sebanyak 130 siswa tingkat SMA/MA mengikuti seleksi calon anggota Paskibraka yang dilaksanakan Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata di Pusat Dokumentasi dan Informasi Kebudayaan Minkabau (PDIKM), Senin (21/3).

Koordinator Seleksi Paskibraka Tahun 2022 Riko Sentosa menyebutkan, seleksi ini guna mempersiapkan pasukan pengibar bendera upacara HUT RI tahun 2022 ini.

"Peserta seleksi merupakan siswa kelas X yang berasal dari SMA/MA yang ada di Kota Padangpanjang. Terdiri dari 75 putra dan 55 putri. Nanti akan dipilih menjadi 32 putra dan 33 putri," jelasnya.

Disebutkannya, adapun tahapan seleksi akan berlangsung selama empat hari kedepan. Dengan materi seleksi, antara lain kesehatan parade, kesamaptaan jasmani, psikotes,



**KEGIATAN** Seleksi Paskibraka Tahun 2022 dengan melibatkan instansi terkait.

akademik, wawancara dan peraturan baris-berbaris (PBB).

"Hari ini materi kita, tes kesehatan dan parade (menilai postur tubuh-red). Tim seleksi terdiri dari unsur TNI, Polri, tim kesehatan dan Satuan Polisi Pamong Praja," katanya.

Salah satu peserta seleksi, Habib Asadi SY, terlihat sangat antusias mengikuti tahapan seleksi ini. Pelajar jurusan MIPA SMAN 3 ini bertekad akan berusaha semaksimal mungkin agar bisa melalui

semua tahapan seleksi dengan sukses dan bisa terpilih menjadi anggota Paskibraka Kota Padangpanjang, Provinsi Sumatera Barat maupun nasional nantinya.

"Mudah-mudahan bisa lolos seleksi ini. Disamping itu

juga dapat menambah wawasan dan meningkatkan kedisiplinan. Persiapannya dengan belajar dan menjaga kebugaran badan dengan berolahraga rutin, tidur yang cukup serta menjaga pola makan," tuturnya. (ned)



# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



REKTOR ISI Padangpanjang Prof. Novesar Jamarun bersama Bupati Kepulauan Mentawai Yudas Sabalagget menandatangani MoU antar kedua lembaga disela-sela kegiatan Wisuda 145 Mahasiswa ISI Padangpanjang.

## 145 Mahasiswa ISI Padangpanjang Diwisuda

**Rektor : Tahun 2026, Targetkan Miliki 30 Prodi Padangpanjang, Rakyat Sumbar**—Institut Seni Indonesia (ISI) Padangpanjang kembali melakukan wisuda periode II Tahun Akademik 2021/2022 terhadap 145 mahasiswa, di Gedung Hoeridah Adam, Senin (21/3).  
Rektor ISI Padangpanjang Prof. Novesar Jamarun menyebutkan, hingga tahun 2022, ISI Padangpanjang telah memiliki 3.360 alumni. Dimana, pada wisuda periode kedua tersebut, ada 144 mahasiswa strata 1 dan 1 mahasiswa strata 2 yang mengikuti kegiatan wisuda.  
Dihadapan Bupati Mentawai Yudas Sabalagget, perwakilan kepala daerah se-Sumbar dan lembaga perguruan tinggi menyebutkan, saat ini ISI Padangpanjang telah memiliki 13 pro-

gram studi untuk strata 1 dan 3 program studi untuk strata 2. Dimana, tahun 2026 mendatang ISI Padangpanjang menargetkan sudah memiliki 30 program studi.  
"Tahun 2022 ini, kita sedang mengusulkan 10 prodi baru dan dalam proses penyusunan dokumen, termasuk mengusulkan program S3 Seni. Mudah-mudahan langkah ini bias menjadi ajang kebangkitan ISI sebagai Pusat Pendidikan Kebudayaan Melayu," sebut Novesar Jamarun yang akan mengakhiri pengabdiannya sebagai Rektor pada Desember mendatang.  
Disampaikannya, selama dua periode memimpin ISI Padangpanjang, berbagai

► Baca 145...Hal 7

## 145 Mahasiswa ISI Padangpanjang...

Sambungan dari hal. 1

langkah dan terobosan telah banyak dilakukan. Sehingga, ISI Padangpanjang bias sejajar dengan perguruan-perguruan tinggi negeri lainnya di Indonesia.

"Baik dari segi fasilitas pendidikan, berupa pengembangan sarana dan prasarana pendidikan, dengan pengembangan kampus ISI Padangpanjang di kawasan Tarok City di Kabupaten Padangpariaman dengan luas lahan sekitar 42,5 hektare yang diikuti proposal pembangunan kampus II melalui SBSN dengan anggaran Rp60 miliar," jelasnya.

Selain itu, untuk penerimaan mahasiswa baru, ISI Padangpanjang juga telah menerapkan tiga jalur penerimaan yakni jalur SNMPTN, SBMPTN dan jalur mandiri. Sehingga, calon mahasiswa ISI Padangpanjang harus bersaing dengan calon mahasiswa yang berasal dari berbagai daerah di Indonesia.

"Dengan adanya penerapan sejumlah kebijakan kampus dan terus membaiknya mutu lulusan ISI Padangpanjang, menjadikan ISI Padangpanjang sebagai salah satu kampus pilihan dalam bidang pendidikan seni. Kedepannya, langkah ini tentunya harus terus dipertahankan dengan kemajuan ISI Padangpanjang," ungkapnya.

Kepada para wisudawan, Rektor juga menitipkan pesan, agar selalu meningkatkan kemampuan dan ketrampilan, apalagi tantangan kedepannya semakin berat. Dimana, revolusi industri 5.0 telah mulai merambah sendi-sendi kehidupan masyarakat.

"Saat ini, industri kreatif begitu cepat berkembang. Sehingga, lulusan ISI Padangpanjang mendapat keuntungan dengan program-program yang telah dipelajari di bangku perkuliahan dan mengkom-



REKTOR ISI Padangpanjang Prof. Novesar Jamarun bersama lulusan terbaik ISI Padangpanjang.

binasikannya dengan kebutuhan dunia kerja. Begitupun dengan Program Kampus Merdeka dan Merdeka Belajar yang dicanangkan oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan, sebagai penguatan kemampuan mahasiswa dalam mengimplementasikan ilmu-ilmu ditengah-tengah masyarakat.

### Jalin MoU dengan Kepulauan Mentawai

Pada momen wisuda tersebut, Rektor ISI Padangpanjang Prof. Novesar Jamarun bersama Bupati Kepulauan Mentawai juga menandatangani Memorandum of Understanding (MoU) antar dua lembaga, tentang pengembangan dan pelestarian seni di Kepulauan Mentawai.

Menurut Novesar Jamarun, Kepulauan Mentawai adalah sebuah aset kebudayaan yang harus dipelihara dan dilestarikana sebagai warisan budaya bangsa. Sehingga, ISI Padangpanjang menjadikan Kepulauan Mentawai sebagai mitra dalam pelestarian kebudayaan lokal.

"ISI adalah lembaga pendidikan seni, sementara Kepulauan Mentawai adalah labor dari warisan budaya. Melalui kerjasama ini, akan banyak program-program penelitian dan pendidikan seni dalam melestarikan kebudayaan masyarakat Mentawai," sebut Novesar.

Sementara itu, Bupati Mentawai Yudas Sabalagget menyambut positif keinginan dari ISI Padangpanjang

yang akan menjadikan Kepulauan Mentawai sebagai salah satu daerah lokasi penelitian tentang seni dan budaya.

"Selama ini, kita mengetahui Mentawai merupakan salah satu lokasi wisata yang favorit bagi turis mancanegara. Tidak hanya keindahan alamnya yang mempesona, adat istiadat di Mentawai juga menjadi salah satu warisan budaya yang masih bertahan hingga sekarang. Sehingga, dengan menggandeng ISI Padangpanjang, akan banyak program-program pengembangan budaya dan pelestarian tradisi yang bisa dilakukan, salah satunya dengan memfasilitasi pelajar dari Mentawai untuk kuliah di ISI Padangpanjang," jelas bupati dua periode itu.

Keterarikan Yudas Sabalagget untuk melakukan kerjasama dengan ISI Padangpanjang, selain telah ada beberapa mahasiswa dari Mentawai yang kuliah di ISI Padangpanjang dengan berbagai mata studi. Juga dari banyaknya potensi yang bisa dikembangkan di Mentawai, salah satunya melalui program Surving yang telah dikenal di Internasional

"Biasanya, setiap wisatawan yang akan surfing di Mentawai, mereka membawa petugas dokumentasi dari luar negeri, tentunya dengan biaya yang sangat besar. Sementara, di ISI Padangpanjang ada program studi Fotografi, Televisi

dan Film serta Pariwisata yang lulusannya sangat dibutuhkan untuk pengembangan pariwisata di Kepulauan Mentawai," ungkapnya.

Yudas juga mengakui, meskipun masa kepemimpinannya segera akan berakhir, tetapi pihaknya menjamin keberlangsungan program kerjasama tersebut, karena melibatkan sejumlah OPD yang dibawa langsung melakukan kerjasama dengan ISI Padangpanjang.

### Beasiswa untuk Masyarakat Kurang Mampu

Salah satu program unggulan Prof. Novesar Jamarun dalam mengembangkan ISI Padangpanjang dengan menyediakan beasiswa khusus untuk masyarakat kurang mampu yang ingin melanjutkan pendidikannya di perguruan tinggi.

"Jika ada pelajar kita yang berasal dari keluarga kurang mampu, bawa kesini. Kita akan fasilitasi mereka dengan beasiswa dan seluruhnya ditanggung hingga tamat nanti," sebut Novesar.

Diakuinya, cukup banyak masyarakat kurang mampu yang ingin melanjutkan pendidikannya ke jenjang perguruan tinggi. Tetapi niat mereka terganjal dengan kebijakan lembaga perguruan tinggi, yang harus mengeluarkan biaya cukup besar.

"Kita disini, akan memfasilitasi mereka dengan sejumlah kemudahan-kemudahan. Sehingga, mereka nanti bisa memiliki kemampuan dalam mengembangkan diri dan meningkatkan perekonomian keluarga serta bisa keluar dari lembah kemiskinan," jelas Novesar.

Meski tidak merinci, program-program yang disediakan untuk calon mahasiswa dari keluarga kurang mampu tersebut. Tetapi Novesar menjamin mereka bisa mendapatkan pendidikan gratis di ISI Padangpanjang. (ned)



Nama Media : Harian Khazanah

## Upaya Memajukan Kelompok Tani di Padang Panjang



**SOSIALISASI-** Meningkatkan kemampuan kelembagaan Kelompok Tani Kota Padang Panjang, Dinas Pangan dan Pertanian setempat adakan sosialisasi Penguatan Kelembagaan Kelompok Tani yang berasal dari Pokok Pikiran (Pokir) anggota DPRD (foto: Ist/net).

Padang Panjang, Khazanah— Meningkatkan kemampuan kelembagaan kelompok tani Kota Padang Panjang, Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangtan) adakan Sosialisasi Penguatan Kelembagaan Kelompok Tani Kota Padang Panjang Tahun 2022 yang berasal dari Pokok Pikiran (Pokir) anggota DPRD.

Kegiatan ini dibuka Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak

Paduko Malano didampingi Anggota DPRD, Dr. Novi Hendri, SE, M.Si Datuak Bagindo Saidi yang juga Ketua Pusat Pelatihan Pertanian dan Perdesaan Swadaya (P4S) Permata Ibu, Sabtu (19/3) di Aula Hotel Pangeran.

“Sosialisasi ini bermanfaat dimasa-masa sulit pascapandemi Covid-19.

Bagaimana menyamakan persepsi, bagaimana penguatan kelembagaan sebagai

salah satu pendorong keberlanjutan kegiatan pertanian kita. Bagaimana bisa mengelompokkan masyarakat agar lebih kuat dalam bidang pertanian,” tutur Wali Kota Fadly Amran.

Fadly juga mengapresiasi, kegiatan yang dilakukan melalui pokir anggota dewan, yang menganggarkan langsung kepada masyarakat.

Sementara Novi Hendri mengucapkan terima kasih kepada Wako Fadly yang peduli dan selalu menyempatkan diri untuk hadir disetiap kegiatan yang berkaitan dengan masyarakat. Novi mengatakan, pokir ini salah satu bentuk wujud dalam menampung dan menyalurkan aspirasi masyarakat khususnya petani yang membutuhkan kegiatan, pelatihan penguatan di bidang pertanian.

Dilanjutkannya, P4S Permata Ibu pernah menjadi P4S terbaik tingkat

nasional pada tahun 2019.

“Kita ingin lahirnya P4S yang lain di Kota Padang Panjang. Untuk itu, kita juga sudah mempunyai program menumbuhkembangkan P4S. Kami siap membantu dan mendorong lahirnya P4S baru di Padang Panjang,” ucapnya.

Sementara itu, Kepala Dispangtan, Ade Nefrita Anas, SP menyampaikan, kegiatan ini bertujuan meningkatkan kemampuan kelembagaan kelompok tani untuk pertanian yang mandiri, maju, dan modern, serta, pengurus dan anggota kelompok tani mengetahui pentingnya arti dari berkelompok dalam mengelola usaha taninya.

Kegiatan selama dua hari yang bertemakan “Menuju Kelompok Tani yang Madani dan Tangguh” ini diikuti sebanyak kurang lebih 100 peserta dari perwakilan kelompok tani se-Kota Padang Panjang ■ Paulhendri.

## 145 Mahasiswa ISI Padang Panjang Diwisuda

Padang Panjang, Khazanah - Wisuda merupakan momen yang paling dinantikan mahasiswa usai bertahun-tahun menempuh Pendidikan tinggi. Merasakan berada di ruangan nan agung, mengenakan toga, dan berjalan di panggung kebesaran adalah kebahagiaan tersendiri.

Institut Seni Indonesia (ISI) salah satu ikon kota Padang Panjang kembali mengadakan wisuda Pascasarjana sarjana dan diploma secara luring untuk pertama kalinya pasca pandemi covid 19. Sebanyak 145 mahasiswa / wi Institut Seni Indonesia (ISI) Padang Panjang diwisuda Program Strata I dan Strata II Periode II Tahun Akademik 2021-2022 secara offline, di Gedung Hoerijah Adam, Senin (21/3).

Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM, Yas edizaman, SH, Forkopimda, serta undangan lainnya ikut serta menghadiri pelaksanaan wisuda tersebut.

Dari 145 mahasiswa yang diwisuda, di antaranya 48 orang dari Fakultas Seni Pertunjukan (S1) dengan rincian 12 orang Seni Karawitan, 15 orang Seni Tari, sembilan orang Seni Musik, dua orang Seni Teater, dan 10 orang Antropologi Budaya.

Sedangkan 96 orang dari Fakultas Seni Rupa dan Desain (S1), di antaranya tiga orang Kriya Seni, 23 orang Televisi dan Film, sembilan orang Seni Murni, 27 orang Fotografi, 34 orang Desain Komunikasi Visual (DKV). Dan satu orang Pascasarjana dengan Program Studi Penciptaan dan Pengkajian Seni.

Rektor ISI Padang Panjang, Prof. Dr. H. Novesar Jamartun, MS mengucapkan selamat kepada seluruh wisudawan dan wisudawati yang telah sukses menyelesaikan studi dan mendapat gelar kesarjanaan dari ISI.

“Kami ucapkan selamat kepada Ananda semua. Kami berharap dapat menjunjung nama baik almamater dan siap berkkiprah pada bidang seni baik di nasional maupun internasional,” ujarnya.

Pada pelaksanaan wisuda tersebut, juga dilakukan penandatanganan perjanjian kerja sama antara Pemerintah Kabupaten Kepulauan Mentawai dengan ISI dan pemberian penghargaan kepada wisudawan lulusan terbaik.

Novesar juga menyampaikan, saat ini ISI sedang mempersiapkan tiga program studi baru untuk strata I. Di antaranya Prodi Humanitas, Prodi Musik Film, dan Prodi Animasi.

“Kami mohon doa dari kita semua, agar tiga prodi baru kita ini bisa cepat mendapatkan izin dan semua prosesnya berjalan lancar,” tuturnya. ■ paulhendri



Nama Media : Harian Koran Padang

# Enam Karang Taruna Kelurahan Ikuti Lomba Tingkat Kota Padangpanjang

**PADANGPANJANG, KP** - Enam Karang Taruna dari tiga kelurahan di Kecamatan Padangpanjang Barat (PPB) dan tiga dari Padangpanjang Timur (PPT), ikuti Lomba Karang Taruna Berprestasi Tingkat Kota Padangpanjang, Senin (21/3), di Aula Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPA).

Karang Taruna terbaik itu terpilih setelah menjalani seleksi di tingkat kecamatan. Di antaranya Karang Taruna Kelurahan Bukit Surungan, Silaing Atas, Balai-Balai dari PPB. Karang Taruna Ganting, Sigando dan Tanah Pak Lambik dari PPT.

Kegiatan itu dibuka Sekretaris DSPPKBPPA Eri, serta dihadiri Anggota DPRD H. Novi Hendri Datuak Bagindo Saidi sebagai ketua Dewan Juri, dan Ketua Karang Taruna Padang Panjang, Muhammad Gandhi.

Eri mengatakan, lomba Karang Taruna berprestasi tersebut merupakan bentuk nyata pembinaan dari tingkat atas hingga bawah. Mulai dari Pemerintah Kota, Karang Taruna Kota, Karang Taruna Kecamatan, hingga lahirnya Karang Taruna Kelurahan terbaik.

"Kami berharap peserta lomba bisa memberikan yang terbaik pada saat penilaian. Sehingga bisa menjadi terbaik dari yang baik. Maka

akan lahirnya Karang Taruna berprestasi yang berkualitas dan siap mengabdikan diri di tengah masyarakat," harapnya.

Sementara itu Novi Hendri menjelaskan, dalam tahap penilaian, enam Karang Taruna akan melakukan ekspos yang menjadi penilaian pertama. "Kita menilai enam Karang Taruna ini diharapkan masing-masing Karang Taruna bisa mengekspos seluruh potensi-potensi yang ada pada mereka. Ini merupakan kesempatan berharga dan kita akan mendorong mereka agar bisa memunculkan ide-ide dan inovasi untuk masyarakat," tuturnya.

Dilanjutkannya, dari hasil penilaian ekspos, terpilih tiga besar yang nantinya akan dilakukan survei lapangan oleh seluruh dewan juri. Pemenang dari lomba akan menjadi perwakilan Kota Padangpanjang pada lomba tingkat Provinsi Sumatra Barat. (sup)



**LOMBA Karang Taruna Berprestasi Tingkat Kota Padangpanjang, Senin (21/3), di Aula Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak.**

# 130 Pelajar Padangpanjang Ikuti Seleksi Paskibraka

**PADANGPANJANG, KP** - Sebanyak 130 siswa tingkat SMA/MA mengikuti seleksi calon anggota Paskibraka yang dilaksanakan Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata, Senin (21/3) di Kawasan PDIKM, Silaing Bawah, Padang Panjang Barat.

Riko Sentosa selaku koordinator kegiatan menyebutkan, seleksi tersebut dalam rangka mempersiapkan pasukan pengibar bendera upacara HUT RI tahun 2022 ini.

"peserta seleksi ini merupakan siswa kelas 10 yang berasal dari SMA/MA di Kota Padangpanjang terdiri dari 75 orang pelajar laki-laki dan 55 orang pelajar perempuan. Nanti akan dipilih menjadi 32 putera dan 33 puteri," ungkapnya.

Dijelaskannya, adapun tahapan seleksi akan berlangsung selama empat hari ke depan dengan materi seleksi antara lain kesehatan, parade, kesamaptaaan jasmani, psikotes, akademik, wawancara dan Peraturan Baris-Berbaris (PBB).

"hari ini materi kita tes kesehatan dan parade (menilai postur tubuh). Sementara tim seleksi terdiri dari unsur TNI, Polri, Tim kesehatan dan Satuan Polisi Pamong Praja Kota Padangpanjang," jelasnya.

Salah satu peserta seleksi, Habib Asaadi SY, terlihat sangat antusias mengikuti tahapan seleksi tersebut. Pelajar jurusan MIPA SMA N 3 Padangpanjang itu bertekad akan berusaha se-

maksimal mungkin agar bisa melalui semua tahapan seleksi dengan sukses dan bisa terpilih menjadi anggota Paskibraka Kota Padangpanjang, Provinsi Sumatra Barat maupun nasional nanti.

"Mudah-mudahan bisa lolos seleksi ini. Di samping itu juga dapat menambah wawasan dan meningkatkan kedisiplinan. Persiapannya dengan belajar dan menjaga kebugaran badan dengan berolahraga rutin, tidur yang cukup serta menjaga pola makan," katanya. (sup)



**PELAJAR Kota Padangpanjang ketika mengikuti seleksi calon anggota Paskibraka di Kawasan PDIKM Silaing Bawah, Padangpanjang Barat, Senin (21/3).**



**Nama Media : Harian Koran Padang**

# 145 Mahasiswa ISI Padangpanjang Diwisuda



**WISUDA mahasiswa Institut Seni Indonesia (ISI) Padangpanjang Program Strata I dan Strata II Periode II Tahun Akademik 2021-2022 secara offline di Gedung Hoerijah Adam, Senin (21/3).**

**PADANGPANJANG, KP** - Sebanyak 145 mahasiswa Institut Seni Indonesia (ISI) Padangpanjang diwisuda Program Strata I dan Strata II Periode II

Tahun Akademik 2021-2022 secara offline di Gedung Hoerijah Adam, Senin (21/3).  
Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM

Yas Edizarman, Forkopimda Padangpanjang, serta undangan lainnya ikut serta menghadiri pelaksanaan wisuda periode II tersebut. Dari 145 mahasiswa yang diwisuda, di antaranya 48 orang dari Fakultas Seni Pertunjukan (S1) dengan rincian 12 orang Seni Karawitan, 15 orang Seni Tari, 9 orang Seni Musik, 2 orang Seni Teater dan 10 orang Antropologi Budaya.

Sedangkan 96 orang dari Fakultas Seni Rupa dan Desain (S1), di antaranya 3 orang Kriya Seni, 23 orang Televisi dan Film, 9 orang Seni Murni, 27 orang Fotografi, 34 orang Desain Komunikasi Visual (DKV). Dan satu orang Pascasarjana dengan Program Studi Penciptaan dan Pengkajian Seni.

Rektor ISI Padangpanjang, H. Novesar Jamarun mengucapkan selamat kepada seluruh wisudawan dan wisudawati yang telah sukses menyelesaikan studi dan mendapat gelar kesar-

janaan dari ISI Padangpanjang.

"Kami ucapkan selamat kepada ananda semua, kami berharap dapat menjunjung nama baik almamater dan siap berkiprah pada bidang seni baik di Nasional maupun Internasional," ujarnya.

Pada pelaksanaan wisuda tersebut juga dilakukan penandatanganan Perjanjian Kerjasama antara Pemerintah Kabupaten Mentawai dengan ISI Padangpanjang dan pemberian penghargaan kepada wisudawan dengan lulusan terbaik.

Novesar juga menyampaikan, saat ini ISI Padangpanjang sedang mempersiapkan tiga Program Studi baru untuk Strata I, di antaranya Prodi Humanitas, Prodi Musik Film, dan Prodi Animasi.

"Kami mohon doa dari kita semua agar tiga prodi baru kita ini bisa cepat mendapatkan izin dan semua prosesnya berjalan lancar," tuturnya lagi. (sup)





**Nama Media : Mingguan Editor**

**SSB Putra Bumi Serambi :**

# Mulai Berkiprah di Sumbar dan Nasional

**P**adang Panjang, Editor.- Berdiri pada 2009, Sekolah Sepak Bola Putra Bumi Serambi (SSB-PBS) di Gantiang, Kota Padang Panjang terlihat berkembang baik. Anak asuhnya cukup ramai, terbagi 4 kelompok usia. Prestasi antara lain, tiga besar Suratin Cup Sumbar 2021, dan ada pemainnya diterima di klub KU-15 nasional.

Perkembangan itu terungkap dari bincang tabloid/portal Editor dengan Ketua SSB-PBS Padang Panjang, Fikri Aulia di sela-sela kegiatannya menyiapkan latihan rutin anak-anak SSB-PBS di Lapangan Gunung Sejati, Kelurahan Gantiang, Kecamatan Padang Panjang Timur, Kota Padang Panjang, Jumat sore (11/03) lalu.

Terkait prestasi, anak-anak dari SSB Putra Bumi Serambi sebagai wakil PSPP Padang Panjang ke Suratin Cup 2021 di Padang, berhasil masuk tiga besar Sumatera Barat (Sumbar). Posisi tiga besar itu diraih setelah main imbang 1-1 dengan Agam, kalah tipis dengan SKO Padang (1-0) dan dengan PSP Padang (2-1).

Kebobolan gawang PSPP Padang Panjang melawan SKO Padang dan PSP Padang itu menurut Acik, sapaan Fikri Aulia, kebanyakan terjadi lewat hasil tendangan finalti dan tendangan bebas. Bukan ari hasil tendangan atau sundulan kepala dalam perebutan bola atau



Anak-anak SSB-PBS kelompok umur 10 - 12 bersiap untuk latihan di lapangan Gunung Sejati, Padang Panjang.

pengiringan bola ke arah gawang PSPP, misalnya.

Indikator lain dari prestasi anak-anak SSB Putra Bumi Serambi KU-15, di antara mereka ada yang diterima di klub KU-15 PSP Padang, Akademi Air Langga KU-15 Jakarta, dan Liga Top Scor KU-15 di Jawa. Sementara KU-12 nya, berhasil lolos pada penyisihan kejuaraan nasional Danon di Palembang tahun 2016.

Perkembangan lain, SSB Putra Bumi Serambi kini punya 4 kelompok umur (KU), yakni KU-10, KU-12, KU-15 dan KU-17 dengan 5 orang pelatih. Mereka ini berasal dari Kota Padang Panjang sendiri serta daerah hinterland Batipuh dan X Koto, Kabupaten Tanah Datar —

yang jamak disingkat; Pabasko.

Kegiatan latihan, sejak Covid-9 sudah reda belakangan rata-rata dua kali dalam sepekan, yakni Minggu pagi dan Jumat sore di Lapangan Gunung Sejati, Gantiang, dekat RSUD Padang Panjang. Lapangan ini dibangun di era Walikota Achjarli A.Djalil (1988-1993) sebelum pelaksanaan Porda Sumbar 1992 di Padang Panjang.

Ditanya soal sumber dana untuk membiayai kegiatan SSB Putra Bumi Serambi sendiri selama ini, Fikri menyebut sepenuhnya dari swadaya atau sumbangan para orang tua dari anak-anak SSB itu sendiri. Dari dana inilah bisa dibantu biaya transportasi dan makan-minum

para pelatih.

Melihat indikator kemampuan anak-anak SSB Putra Bumi Serambi belakangan, seperti KU-15 tadi, Fikri Aulia yang juga jadi salah seorang pelatihnya itu, punya keyakinan Padang Panjang Insya Allah akan bisa lagi tampil bersaing di Sumbar dan keluar Sumbar. Tapi itu memang butuh dukungan, imbuhnya.

Sebagai informasi, PSPP (Persatuan Sepakbola Padang Panjang) pernah lolos ke Devisi-I di Indonesia. Materi pemainnya saat itu juga termasuk dari Batipuh dan X Koto. Tapi prestasi ini tidak bertahan lama, karena PSPP tidak ikut lagi dalam kompetisi Devisi-I, lantaran kesulitan biaya.\*\*Ym



**Nama Media : Minggu Editor**

# Dari 408 Rumah Tidak Layak Huni di Padang Panjang: 52 Unit Tuntas Direnovasi Pada 2021

**PADANG PANJANG, EDITOR. -**

**Dari sekitar 408 unit rumah tidak layak huni (Rutilahu) tadinya di Padang Panjang, kota kecil di pertigaan jalan darat jantung Pulau Sumatera itu, kini tinggal 356 unit. Sebab, sudah direhab 52 unit pada 2021. Kini, pada 2022 ini, akan direhab 43 unit lagi, sehingga bakal tersisa 313 unit lagi.**

Itulah progres kegiatan Pemerintah Kota (Pemko) Padang Panjang di era Walikota/Wakil Walikota Fadly Amran - Asrul dalam mengatasi banyaknya Rutilahu di kota ini. Rutilahu, salah satu persoalan sosial di Padang Panjang, di samping cukup tingginya angka kemiskinan, pengangguran, lansia terlantar dan disabel.

Bantuan biaya renovasi 52 unit Rutilahu pada 2021 itu sebesar Rp 1,040 milyar, seperti diungkap oleh Kepala Dinas Perumahan, Pemukiman dan Lingkungan Hidup (Perkim-LH) Kota Padang Panjang, Alvisena di kantornya, bersumber dari dana alokasi khusus (DAK) Kementerian PU-PR yang ditampung di APBD 2021 kota ini.

Nilai bantuan per-unit Rutilahu yang dibantu merenovasinya itu sesuai petunjuk dari Kementerian PU-PR (Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat) masing-masing Rp 20 juta. Sistem persiapan, pencairan bantuan dan pelaksanaan rehabilitasi Rutilahu tersebut juga mengacu ke petunjuk dari Kementerian PU-PR.

Sistem persiapan, pencairan dana bantuan dan pelaksanaan rehab Rutilahu dimaksud, kurang-lebih:

- Pemilik Rutilahu peserta program dibagi berkelompok

- Ada tenaga fasilitator lapangan (TFL) sebagai pendamping kegiatan.

- Ada kesepakatan kerjasama kelompok dengan pemilik toko bangunan tempat membeli bahan bangunan yang difasilitasi oleh TFL.

- Dana bantuan stimulan dari Pemko Rp 20 juta/unit dikirim ke rekening pemilik Rutilahu peserta program (Rp 17,5 juta beli bahan, Rp 2,5 juta utk upah).

- Pembayaran bahan bangunan lewat non tunai oleh pemilik Rutilahu peserta program ke rekening pemilik toko bangunan.

- Pengerjaan rehab secara gotong royong/swadaya (materi & tenaga).

- Kegiatan rehab Rutilahu secara teknis didampingi oleh tenaga dari Perkim-LH

- Laporan persiapan pelaksanaan rehab Rutilahu dan hasil pelaksanaan oleh TFL

- Begitulah, sistem persiapan/kerja dalam kegiatan rehab Rutilahu ini diatur relatif rinci dan transparan. Demikian juga den-

gan penyerahan bantuan dana oleh Pemko ke pihak pemilik Rutilahu peserta program, terus pembelanjaan dana bantuan itu untuk membeli bahan bangunan di toko dan pembayaran upah tukang/pekerja.

Cara itu selain sangat bagus dalam upaya pemerintah membantu merehab Rutilahu milik warga. Juga terlihat berhasil memancing/menyerap swadaya (dana, bahan bangunan dan tenaga) dari masyarakat dalam membantu keluarga miskin/kurang mampu tadi merehab Rutilahu jadi rumah tempat tinggal yang relatif layak dihuni.

Kini, sebanyak 52 unit Rutilahu yang sudah direnovasi jadi rumah layak huni itu telah ditempati oleh para keluarga



Wako Fadly Amran.



Kadis Perkim LH, Alvisena.



Kabid Perkim, Nurazrizal.

milikinya. Rumah-rumah itu tersebar di sebagian besar keluarga di dua kecamatan yang ada Kota Padang Panjang.

Saat kita sempat melihat di antara keluarga yang hendak menaiki rumah barunya hasil renovasi itu, suasana haru begitu terlihat di wajah mereka. Bahkan, ada yang seperti "tasabak", seakan tidak percaya. Tidak heran, kita pun dari pihak Pemko juga ikut terharu, ungkap Alvisena.

Pada 2022 ini, sesuai harapan dari DPRD Kota Padang Panjang, juga akan dilakukan program rehab Rutilahu sebanyak 43 unit. Sumber dananya dari APBD murni Kota Padang Panjang Rp 860 juta. Tapi nilai ban-

tuan per-unit Rutilahu merujuk ke bantuan rehab Rutilahu lewat dana DAK Kementerian PU-PR yakni Rp 20 juta.

Terkait rencana rehab 43 unit Rutilahu pada 2022 ini, diperoleh penjelasan dari Nurazrizal, Kabid Perkim pada Dinas Perkim-LH pimpinan Alvisena tersebut, sekarang di Maret 2022 ini sedang berlangsung survey dan verifikasi ke lapangan. Tujuannya, untuk mengecek Rutilahu yang memenuhi syarat mendapat program bantuan tadi.

Masalahnya, sebagian dari ratusan Rutilahu itu lokasinya

tidak layak/bermasalah. Sebab, ada yang berdiri di tepi/dekat jurang, tepi sungai, tepi jalan raya, tepi jalan kereta api, di bawah tebing bukit, di tanah kemiringan 65 derajat lebih, di tanah sewa yang pemiliknya enggan menyewakan untuk jangka panjang minimal 15 tahun.

Kita berharap, kata Kadis Perkim-LH, Alvisena, semoga dari survey dan verifikasi itu akan diperoleh 43 unit Rutilahu yang memenuhi syarat dapat program bantuan rehab rumah.

Dengan begitu, program renovasi 43 unit Rutilahu tersebut akan bisa diwujudkan pada 2022 ini. Angka Rutilahu di Padang Panjang berkurang lagi.

Bagaimana ke depan dengan sebagian Rutilahu yang tidak memenuhi syarat dapat bantuan rehab rumah dari pemerintah, Alvisena menanggapi, itu memang dilema. Lalu, apakah tidak sebaiknya Rutilahu dengan persoalan seperti itu diatasi dengan penyediaan Rusunawa? Ya, barangkali itu salah satu solusinya, kata Alvisena.

Tapi, pencarian lahan untuk itu juga tidak mudah di Padang Panjang. Jika lahan tersedia, cukup besar peluang pembangunan Rusunawa itu akan diperoleh dari Kementerian PU-PR. Contoh, Rusunawa 5 lantai yang dibangun oleh Kementerian PU-PR di Sungai Andok, kota ini, Pemko hanya sediakan lahan sekitar 3.000 M2.\*\*\*ym/adv--



Salah satu contoh Rutilahu sebelum (bawah) dan setelah direhab (atas).



Nama Media : Mingguan Target

## 250 Penyair se Asia Tenggara Bertemu di Padang Panjang

**PADANG PANJANG - (Target)-** Temu Penyair se-Asia Tenggara II digelar di Kota Padang Panjang, Sumatera Barat, Nopember mendatang. Panitia dan Walikota Padang Panjang Fadly Amran membahas persiapan temu penyair itu, Jumat (18/3/2022) malam. Diperkirakan 250 penyair dari 6 negara di Asia Tenggara, termasuk penyair dari Indonesia akan hadir di Padang Panjang

Dikabarkan, Enam negara yang dipastikan hadir pada temu penyair itu adalah Malaysia, Thailand, Brunei Darussalam, Singapura, Timor Leste, Indonesia, termasuk penyair dari Sumatera Barat

Fadly Amran juga meminta agar semua persiapan bisa dilakukan dengan baik. Mulai dari kepanitiaan, tempat pelaksanaan, penginapan untuk para penyair yang nantinya akan datang ke Kota Padang Panjang.

"Untuk saat ini, saya melihat persiapan sudah oke dan kita tunggu tanggal mainnya," ujar Fadly Amran. Ia menambahkan

Temu Penyair II ini, banyak menarik penyair mancanegara dan Indonesia untuk datang ke Padang Panjang

Kota Padang Panjang terkenal dengan udara dingin dan sejuk. Jarak tempuh dengan menggunakan kendaraan dari kota Padang ke Padang Panjang memakan waktu 1,5 jam.



Fadly Amran bersama pengarah temu penyair Asia Tenggara Sulaiman Juned

Fadly juga berharap, event ini bisa dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Karena untuk penginapan akan direncanakan memakai fasilitas rumah-rumah warga. Kegiatannya pun akan dilaksanakan di desa-desa wisata yang ada di Padang Panjang.

Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan, Yan Kas Bari, SE mengatakan, pihaknya akan memaksimalkan persiapan untuk terlaksananya kegiatan ini. Dalam waktu dekat akan dilakukan rapat teknis bersama Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata

(Disporapar) dan Dinas Pendidikan yang akan dipimpin langsung oleh walikota.

Temu penyair ini akan dikolaborasi dengan peringatan Hari Jadi Kota (HJK) Padang Panjang ke-232.

Dewan Pengarah Kepanitiaan Temu Penyair II, Dr. Sulaiman Juned, M.Sn menyebutkan, kegiatan ini merupakan momen yang sangat ditunggu penyair lokal maupun luar negeri.

Sulaiman mengatakan, pada 30 November sudah mulai menerima kedatangan penyair lokal maupun luar

negeri.

"Kita menargetkan sebanyak 250 penyair dari enam negara di Asia Tenggara akan datang ke Padang Panjang. Untuk konsep acaranya, akan lebih menarik dari tahun sebelumnya. Karena akan kita kolaborasi dengan HJK 232. Penyair akan diundang dalam sidang paripurna HJK di DPRD," terangnya.

Sulaiman berharap kegiatan Temu Penyair se-Asia Tenggara ini bisa berkelanjutan dan menjadi kegiatan rutin Kota Padang Panjang (jas)

## Sonny Budaya Putra Dikukuhkan Jadi Ketua Korpri Padang Panjang

**PADANG PANJANG**

**-(Target)-** Setelah melakukan Musyawarah Kota (Muskot), Sekdako, Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si terpilih jadi ketua Korpri Kota Padang Panjang periode 2022-2027.

Ketua Korpri terpilih dikukuhkan Ketua Umum Korpri Sumatera Barat, Hansastri, S.E, Ak, M.M, CFra disaksikan Wakil Wali Kota Padang Panjang, Drs. Asrul, Asisten III Setdako, Martoni, S.Sos, M.Si, kepala OPD, Kepala Cabang Bank Nagari, Zuhendri, S.E dan undangan lainnya.

Sesaat setelah terpilih, Sonny langsung menunjuk lima orang formatur, di antaranya Martoni, Dr. Syahril, S.H, M.H, Drs. Ampera Salim, S.H, M.Si, dan Zulkifli, S.H.

Sonny dengan lima formatur saat itu juga melakukan musyawarah dan memilih kepengurusan Korpri Padang Panjang.

Kemudian menetapkan Martoni sebagai wakil ketua I, Syahril (wakil ketua II), Rudy Suarman, A.P (sekretaris), Zia Ul Fikri, S.E (bendahara).

Lalu, Yohana Lisa, S.TP, M.Si (ketua Bidang Organisasi dan Kelembagaan), I Putu Vanda, SSTP, M.Si (ketua Bidang Pembinaan

Disiplin Jiwa Korps dan Wawasan Kebangsaan), Ewasoska, SH (ketua Bidang Perlindungan dan Bantuan Hukum), Jevie Carter Eka Putra, M.T (ketua Bidang Usaha dan Kesejahteraan), Marjulas Sabri, M.E (ketua Bidang Olahraga dan Sosial Budaya), Drs. Ampera, SH, M.Si (ketua Bidang Kerohanian), Ade Nafrita Anas, MP (ketua Bidang Pemberdayaan Perempuan dan Pengabdian Masyarakat), serta Putra Dewangga, S.S, M.Si (ketua Bidang Pengabdian).

Hansastri yang juga Sekdaprov Sumbar menyampaikan, dalam Korpri yang perlu dijaga yaitu kekompakan. Kalau ini terjaga, apapun program yang dilaksanakan akan berjalan dengan baik.

Hansastri meminta agar Padang Panjang kembali mengaktifkan kegiatan Korpri karena selama ini kurang aktif.

"Jalankan segera program-program Korpri ini. Jangan lupa tetap jaga integritas sebagai pegawai. Jangan sampai ada yang menyimpang," sebutnya.

Hansastri berpesan untuk setiap pengurus yang dilantik, agar menjalankan amanah sesuai dengan aturan Korpri. (jas)

## Fadly Amran Sebut Sosialisasi Ini Bermanfaat untuk Menguatkan Kelompok Tani

**PADANG PANJANG - (Target)-** Walikota Fadly Amran mengatakan, sosialisasi ini bermanfaat dimasa-masa sulit pascapandemi bagi penguatan kelompok tani. Bagaimana menyamakan persepsi, bagaimana penguatan kelembagaan sebagai salah satu pendorong keberlanjutan kegiatan pertanian kita. Bagaimana bisa mengelompokkan

masyarakat agar lebih kuat dalam bidang pertanian. Fadly juga mengapresiasi kegiatan yang dilakukan melalui pokir anggota dewan, yang menganggarkan langsung kepada masyarakat.

Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano saat membuka kegiatan sosialisasi tersebut yang dihadiri Anggota DPRD, Dr. Novi Hendri, SE, M.Si Datuak Bagindo Saidi yang

juga Ketua Pusat Pelatihan Pertanian dan Perdesaan Swadaya (P4S) Permata Ibu, Sabtu (19/3) di Aula Hotel Pangeran

Sementara Novi Hendri mengucapkan terima kasih kepada Wako Fadly yang peduli dan selalu menyempatkan diri untuk hadir disetiap kegiatan yang berkaitan dengan masyarakat. Novi mengatakan, pokir ini

salah satu bentuk wujud dalam menampung dan menyalurkan aspirasi masyarakat khususnya petani yang membutuhkan kegiatan, pelatihan penguatan di bidang pertanian.

Dilanjutkannya, P4S Permata Ibu pernah menjadi P4S terbaik tingkat nasional pada tahun 2019. "Kita ingin lahirnya P4S yang lain di Kota Padang Panjang,

Untuk itu, kita juga sudah mempunyai program menumbuhkembangkan P4S. Kami siap membantu dan mendorong lahirnya P4S baru di Padang Panjang," ucapnya.

Sementara itu, Kepala Dispangtan, Ade Nefrita Anas, SP menyampaikan, kegiatan ini bertujuan meningkatkan kemampuan kelembagaan kelompok tani untuk pertanian

yang mandiri, maju, dan modern. Serta, pengurus dan anggota kelompok tani mengetahui pentingnya arti dari berkelompok dalam mengelola usaha taninya.

Kegiatan selama dua hari yang bertemakan "Menuju Kelompok Tani yang Mandiri dan Tangguh" ini diikuti sebanyak kurang lebih 100 peserta dari perwakilan kelompok tani se-Kota Padang Panjang. (jas)

KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com